

Cubano Despaigne suena jonrón 14 en béisbol de Japón



Tokio, 1 oct (PL).- El toletero de Cuba Alfredo Despaigne sonó su jonrón 14 de la campaña, pegó un inatrapable en cuatro turnos y remolcó una carrera en el máximo nivel del béisbol profesional de Japón.

El antillano, ahora con .274 de average ofensivo y 40 impulsadas, con su desempeño contribuyó al triunfo de 5-1 de los Halcones de SoftBank sobre las Águilas de Rakuten, igual que su compatriota y compañero de equipo Liván Moinelo.

El lanzador zurdo volvió a presentarse intratable en el Parque Rakuten Seimei de Sendai al ponchar a dos de los tres bateadores rivales en una entrada perfecta de relevo para mejorar su efectividad a 1.05.

En otros choques de la fecha del viernes, el también cubano Dayán Viciedo salió de 4-2, con un doble, un sencillo y tres remolques, en la victoria 6-1 de los Dragones de Chunichi sobre las Estrellas de DeNA.

El inicialista extendió en el parque de Yokohama a 12 su racha de enfrentamientos consecutivos con hit, elevó su promedio a .294 y su total de empujadas a 62.

Las Golondrinas de Yakult, por su parte, superaron 5-1 a los Carpas de Hiroshima en el estadio Mazda de esa ciudad y en el Kyocera Dome de Osaka los Búfalos de Orix sonrieron 4-3 ante los Marineros de Lotte.

El calendario regular de la Liga Japonesa de Béisbol Profesional, o NPB por las siglas en inglés, concluirá el 3 de octubre y las Golondrinas (79-59) y Estrellas (77 y 66) tienen el boleto a la postemporada por la Liga Central.

Dentro del Pacífico los Halcones de SoftBank (76-63) marchan primeros y segundos los Búfalos (75-65), ambos con pasaporte a la siguiente ronda.

El otro cupo en cada circuito lo disputan Tigres de Hanshin, Gigantes de Yomiuri y Carpas por la Central, y del otro lado Leones de Seibu y Águilas.

Los líderes avanzan directo a la final de cada Liga, mientras segundo y tercero del mismo circuito se cruzan en una serie al mejor de tres desafíos para disputarles el título.

Las Golondrinas alzaron el trofeo la campaña pasada sobre los Búfalos de Orix, en una serie que dominaron cuatro juegos a dos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/300631-cubano-despaigne-suena-jonron-14-en-beisbol-de-japon>



Radio Habana Cuba